



ACADEMIE "RHÔN'OLYMPIEN" 2023

Hugo BOUCHERON	Matthieu ANDRODIAS
Né à Lyon en Mai 1993 Licencié depuis ses débuts au Cercle de l'Aviron de Lyon (CAL)	Né à La Rochelle en Juin 1990 A commencé à l'âge de 15 ans au club à Port-Ste-Foy-et-Ponchapt A étudié à l'INSA de Toulouse
CHAMPIONNATS DE FRANCE	
5 OR - 3 ARG - 1 BR	12 OR - 1 BR
CHAMPIONNATS DU MONDE	
En deux de couple : OR en 2018 et 2019 en Bulgarie et Italie	
COUPES DU MONDE	
En deux de couple : OR en 2021 en Croatie	
JEUX OLYMPIQUES	
A RIO en 2016 6 ^{ème} en deux de couple	
A TOKYO en 2020 OR et record olympique 6min 05 33c	
DISTINCTIONS : Chevaliers de la Légion d'Honneur	

Un duo qui a tout raflé, se retrouve dans le même club le Cercle de l'Aviron LYON

OBJECTIF PARIS 2024

GRAND RESPECT DE TOUTE NOTRE ASSEMBLEE ET AMITIE pour votre EXCELLENCE

Jean-Jacques BEHM

Né à Lyon en Mai 1942. Instituteur à Mardore Rhône, pendant 24 ans avec son épouse décédée en 2015. Ses Parents y avaient enseigné 33 ans.

Athlète français spécialiste du 400m Haies. Il effectue son service militaire au Bataillon de JOINVILLE. 22 sélections en Equipe de France A de 1963 à 1972.

CLUBS : ASUL (Lyon) jusqu'en 1973 où il rejoint l'ATTAC (Athlétisme Tarare Thizy Amplepuis Cours).

1964... une grande année : Champion de France à Colombes et record de France en 50"8... Médaille d'OR Il aura aussi trois ARGENT 1965, 1966, 1968

JEUX OLYMPIQUES de TOKYO de 1964 aux 400m haies dernière piste cendrée, 4^{ème} en 52"2

1966 Aux Championnats d'Europe à Budapest il termine 7^{ème}

2019 Passation de Pouvoir "Je lègue l'organisation à une équipe 10 Jeunes éoliens".

Sachez que ce compétiteur hors pair est resté un organisateur hors norme doublé d'un animateur / commentateur de tous les meetings de la Région AURA. Il impressionne les PUBLICS par sa connaissance des compétiteurs, jusqu'à leur vie privée, sans oublier les infos techniques comme le nombre de foulées. Il a su faire venir, sur son territoire des Sportives et

Sportifs : 13 finalistes olympiques dont Marie Josée PEREC ou encore Kevin YOUNG, recordman du monde, 46"78 sur 400 m haies aux JO de Barcelone 1992, qui en 2011 a couru avec des cadets.

Un Pédagogue Passionné qui œuvre au quotidien pour les Passionnés d'ATHLETISME... GRAND RESPECT Monsieur

Mesdames, Messieurs permettez-moi de vous demander de vous mettre debout pour faire une ovation à Monsieur Jean-Jacques BEHM.

ACADEMIE RHÔN'OLYMPIC 2023

Michel AMATTLER

Né en 1955 à Barcelone est le frère cadet d'Albert, 5 fois champion de France au Boxing Club du Rhône de 1975 à 1980.

1973, 1ère licence de boxe amateur au Boxing Club Viennois.

De 1973 à 1980, champion du lyonnais, à chaque fois meilleur boxeur du championnat. Plusieurs sélections dans l'équipe régionale et vainqueur du critérium régional.

1981 à 2023, correspondant dans la rubrique boxe à la Sportive du Progrès de Lyon puis au Dauphiné Libéré.

1982, trésorier du Club Pont Evêque Boxe.

1983 à 1990, entraîneur Prévôt Fédéral au même club.

1986 à 1993, membre du comité régional du lyonnais de boxe anglaise, communication.

1994 à 2002, président du Ring Berjallien à l'époque de Brahim ASLOUM. Trésorier du comité départemental Dauphiné Savoie.

2002, médaille de bronze de la Jeunesse et des Sports.

2014 à 2021, président du comité départemental du Rhône.

2015 à 2018, président de la coordination Rhône-Alpes et président du Comité régional du lyonnais.

2008 à 2020, président de la ligue AURA.

2016 à 2023, membre du CDOS RML.

Il est photographe professionnel, de qualité, couvre tous nos évènements.... Il est d'une amabilité hors norme... appartient à nos nombreuses belles rencontres.

Il est adjoint aux sports et à la vie associative à la Verpillère.

Anne-Marie LAMBERT

Née à Lyon en 1955

En 1962, à 7 ans, ses parents l'inscrivent à la section gymnastique sportive de la Fraternelle d'Oullins (club créé en 1919) affilié à la FSCF "Fédération Sportive et Culturelle de France".

Un an plus tard, elle est licenciée à la section natation dans le même club.

A 18 ans elle commence sa vie professionnelle mais continue à faire du sport en famille, entre amis pour les randonnées, du ski et de la natation.

Participe pendant plus de 10 ans au secrétariat des concours de gymnastique sportive féminine et rencontre les élus du comité départemental du Rhône de la FSCF.

Dans les années 1990, elle revient à la fraternelle d'Oullins pour pratiquer la gym détente. Le président lui demande d'aider la personne en charge des cours. Elle participe à plusieurs formations proposées par la commission gym détente du comité départemental, et durant plusieurs années va assurer ces cours de gym détente.

En 2009, la présidente de la FSCF, Dominique MOREL, lui propose le poste de trésorière du CD qu'elle occupera pendant 8 ans.

En 2013, elle sera élue au CDOS RML 2 mandats successifs et occupera le poste de secrétaire générale pendant 4 ans.

Elle a apprécié la qualité humaine des rencontres avec les dirigeants des CD, des différentes fédérations et la rencontre de belles personnes dans le monde sportif.

Nous aussi nous avons beaucoup apprécié tes qualités humaines, toujours prête à aider, à accompagner, à rendre service, conséquence de ton engagement associatif pour les autres.

Philippe MONTORIER

Cursus sportif : 1^{ère} compétition en haltérophilie 13 janvier 1984, 1^{er} pas lyonnais à la Doua et toujours compétiteur en 2022-2023... 39 ans de pratique.

Palmarès : par équipe, demi-finaliste de la coupe de France 1990. Vainqueur de la coupe du lyonnais en 1999.

Footballeur à partir de 1978 à l'ASVEL, gagnant de la coupe du Rhône en 1992-93. Son club a atteint le championnat honneur de ligue.

Entraîneur :

1986 : 1^{er} degré du brevet entraîneur fédéral haltérophilie et musculation... 1987 haltérophilie et force athlétique... 1988 culturisme et body building. Il est toujours entraîneur et prend en charge les nouvelles recrues.

Dirigeant :

1999 création du CD du Rhône d'haltérophilie, président puis trésorier en 2019 sous la présidence de Sarkis DURGUERIAN.

2004 à 2019, président de la ligue Rhône Alpes. A maintenu l'existence d'une équipe régionale, avec un athlète par catégorie de poids de corps pour des rencontres avec des régions d'Italie, Ile de France, Alsace et Suisse romande.

A mis en place les formations d'arbitres.

Il pilotait la constitution des dossiers de subventions auprès de la région, du CD du Rhône, de la métropole et du FNDS. Il assistait aussi les clubs.

Philippe s'est dévoué à 200% pour sa discipline. Aujourd'hui, il a conservé au sein de son club, une activité de bénévole et d'entraîneur.